

2024-05-13

Somos dos proyectos; ellos son la corrupción, nosotros las propuestas: Brugada

Autor: Gerardo Mayoral

Género: Nota Informativa

<https://www.cronica.com.mx/metropoli/dos-proyectos-son-corrupcion-propuestas-brugada.html>

Al término del tercer Debate Chilango, la candidata convocó a todos los simpatizantes a sacar la casta en la recta final de la campaña

Al concluir el tercer Debate Chilango, auspiciado por el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM), Clara Brugada reiteró su compromiso con los principios fundamentales de la democracia en la capital, diciendo que "la Ciudad de México seguirá siendo de derechos y libertades, porque ganamos el debate y el próximo 2 de junio vamos a ganar esta ciudad".

Destacando que las encuestas la colocan en una posición privilegiada a poco más de 15 días del cierre de campaña, Brugada contrastó este dato con la supuesta falta de crecimiento del candidato, Santiago Taboada, evidenciando un declive en su apoyo popular que, según sus palabras, lo encamina hacia una derrota segura.

"Llegamos a este tercer debate y nosotros vamos arriba, muy arriba en las encuestas, y que le quede muy claro a la derecha, llegamos al tercer debate y Taboada no creció en la Ciudad de México y no va a ganar; esta ciudad seguirá siendo de derechos y libertades", subrayó.

En su discurso, Brugada convocó a la acción a todos los seguidores de la llamada Cuarta Transformación, instándolos a redoblar esfuerzos en esta recta final de campaña para asegurar una movilización masiva que garantice la victoria de la coalición "Sigamos Haciendo Historia".

"Vamos con todo a ganar el 2 de junio, vamos con todo a ganar todas las alcaldías, todas la diputaciones locales y federales, a ganar la Presidencia de la República y a ganar la Jefatura de Gobierno", expresó.

Mario Delgado, presidente de Morena en CDMX no escatimó en elogios hacia Brugada, resaltando su solidez, conocimiento y experiencia, elementos que considera cruciales para continuar el proyecto de transformación en la capital.

En un llamado final, Brugada hizo hincapié en la importancia del voto por la transformación el próximo 2 de junio. Enfatizó la necesidad de elegir a dos mujeres transformadoras, refiriéndose a ella misma para la Jefatura de Gobierno y a Claudia Sheinbaum para la Presidencia de la República. En sus palabras, "el único voto útil es el de la transformación", exhortando a los ciudadanos a votar en consonancia con los principios de la Cuarta Transformación liderada por Andrés Manuel López Obrador.